



Ehrung bei Gronauer Sängern

GRONAU. Bei der Jahresabschlussfeier der aktiven Sänger des Männergesangsvereins Eintracht Gronau im Gasthaus "Zum Schneckenberg" fand dieses Jahr wieder eine Sängerehrung statt. Der Vorsitzende des Sängerkreises Bergstraße Heinz Ritzert und Dieter Haacke, zweiter Vorsitzender der MGV Eintracht, nahmen die Ehrung vor.

Geehrt wurde der Vorsitzende Norbert Böhm für 40-jährige aktive Mitgliedschaft im Chor. Der Sänger erhielt vom Deutschen Chorverband und Hessischen Sängerbund die entsprechende Urkunde und die goldene Ehrennadel. Dieter Haacke beglückwünschte ihn für die Treue zum Verein und überreichte dem Ehrenden ein Weinpräsent. Norbert Böhm trat am 14. April 1975 in den Verein ein und singt seit 40 Jahren im zweiten Tenor.

Im Jahr 2014 wurde Norbert Böhm bereits für seine 20-jährige Tätigkeit als Vorsitzender vom Hessischen Sängerbund, dem Sängerkreis, Vorstand und den Sängern vom Männergesangsverein Eintracht Gronau geehrt.

/Bild: oh red

© Bergsträßer Anzeiger, Mittwoch, 30.12.2015